



Grégory Veyrat, fondateur de PapaJosette, sera présent à Balexert durant le festival.



Bienvenue au Festival Street Art Balexert, un événement unique en son genre qui transformera l'emblématique centre commercial genevois en une galerie d'art urbain vivante et dynamique. Pendant plusieurs jours, à la fin du mois d'octobre, Balexert deviendra l'épicentre de la créativité urbaine, accueillant une pléiade d'artistes talentueux et proposant une multitude d'ateliers interactifs. Ce festival promet une immersion totale dans l'univers effervescent du street art grâce notamment à des expositions captivantes, des performances live et des ateliers de customisation.

Chaque jour, de 9 h à 19 h, plusieurs ateliers seront proposés en présence de divers artistes. Au programme: exposition de la Galerie PapaJosette, avec les artistes Thomas Krief, Biscotte, MRT, Rom Art Crime, Saro ou Kis, mais également un stand de flash tattoo avec Peaudechagrin. Vous pourrez aussi assister à des performances de graffiti, découvrir une exposition de sculptures de sneakers ou encore participer à des ateliers de graff, de typographie ou de dessin manga. Le clou du spectacle? Une Rolls Royce graffée en direct dans le centre, et en musique!

Rencontre avec les artistes

Le visuel de l'affiche du festival a été réalisé par les artistes de la PapaJosette Family. Ces derniers seront présents pour des dédi-



Balexert

Plongée dans l'univers du street art

Du 22 au 26 octobre, vivez une expérience artistique inoubliable au cœur de Balexert, avec notamment le collectif PapaJosette.

«Préparez-vous à être émerveillé, inspiré et peut-être même à découvrir l'artiste qui sommeille en vous»

caces le 26 octobre. Cela permettra aux visiteurs du centre d'aller à leur rencontre, de discuter du processus de création, de vivre des expériences marquantes et de repartir avec un autographe.

Que vous soyez passionné de graffiti, amateur de manga ou simplement curieux de découvrir de nouvelles formes d'expression artistique, ce festival vous invite à explorer les multiples facettes de la créativité urbaine. Préparez-vous à être émerveillé, inspiré et peut-être même à découvrir l'artiste qui sommeille en vous!

Texte: Adrien Blanc